



Zug, 14. November 2009, 10:36 Uhr

261 / MEDIENMITTEILUNG

Cham: Schopf brannte vollständig aus

Ein Schopf in welchem Velos und Abfallcontainer standen ist in der Nacht auf Samstag an der Schellenmattstrasse in Cham angebrannt.

Am frühen Samstagmorgen (14. November 2009, 03:50) erreichte die Einsatzleitzentrale der Zuger Polizei die Meldung eines Schopfbrandes. Die aufgebotene Feuerwehr Cham, sowie die Zuger Polizei stellte beim Eintreffen einen Vollbrand fest. Nachdem die Bewohner des naheliegenden Wohnhauses teilweise evakuiert wurden, konnte der Brand rasch gelöscht werden. Anschliessend sind die Bewohner wieder in ihre Wohnungen zurückgekehrt. Personen kamen keine zu Schaden.

Am Schopf entstand Totalschaden in noch unbekannter Höhe. Da der Brandherd im Bereich der Container vermutet wird, klären Spezialisten der Zuger Polizei die genaue Brandursache ab. Eine Brandstiftung steht nicht im Vordergrund.

Stephan Rogger, Pikett-Offizier der Zuger Polizei, steht Ihnen am Samstag, 14. November 2009 bis 14:00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 41 60).